

Estimadas familias,

Después de la primera semana de clases queremos daros la bienvenida oficial a este nuevo curso escolar. Ha sido una semana intensa, llena de reencuentros, de primeras experiencias para algunos y de muchas ilusiones compartidas. Estamos convencidos de que, con el esfuerzo de todos, alumnos, familias y profesorado, lograremos que este curso sea una etapa enriquecedora y llena de aprendizajes.

Queremos también pedir os disculpas por las dificultades técnicas que se han producido en la plataforma Educamos durante los primeros días. Sabemos que esto ha podido ocasionar molestias en la recepción de correos y comunicaciones, y os agradecemos vuestra paciencia y comprensión mientras se solucionaban los problemas.

Por último, nos complace comunicar os que, tras la aprobación por parte del **Consejo Escolar**, se han realizado cambios en el equipo directivo del centro. Estos cambios refuerzan nuestro compromiso de seguir trabajando con ilusión, responsabilidad y cercanía por el bien de todo nuestro alumnado.

Queda constituido de la siguiente manera:

- **Dirección Titular:** Dña. Carmen Pellicer
- **Dirección Pedagógica de ESO y Ciclos formativos:** Dña. Lucía Bonilla
- **Dirección Pedagógica de Infantil y Primaria:** Dña. Raquel Izquierdo
- Coordinación Ciclos formativos: Dña. Inés Gómez
- Coordinación ESO: Dña. Lucía Gómez
- Coordinación 1º CICLO EP.: Dña. Natalia De Araújo
- Coordinación 2º CICLO EP.: Dña. Martha I. Pérez
- Coordinación 3º CICLO EP.: Dña. Carina Varela
- Coordinación INFANTIL: Dña. Azucena Vega

Agradecemos mucho su confianza y colaboración, y os animamos a mantener un contacto cercano con el centro a lo largo de este curso. Juntos, lograremos que sea una experiencia positiva para todos nuestros chicos y chicas.

Recibid un cordial saludo,

El equipo directivo

